

Wiesmann GT MF5 : safety car en FIA GT

La Wiesmann GT MF5, que les visiteurs du dernier salon Top Marques de Monaco ont eu la chance de découvrir en live (tout comme ceux du salon de Genève millésimé 2008 du reste), sera-t-elle prochainement déclinée à la sauce compétition ?

Pour retrouver toutes les infos détaillées sur la Wiesmann GT MF5 (1 400 kilogrammes, V10 BMW, 507 chevaux, etc), je vous invite à relire le papier de Frédéric en cliqua...

Suite et source => le blog auto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 2 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9522-wiesmann-gt-mf5-safety-car-en-fia.html>